



かたびら

可児市立帷子小学校
学校だより
第13号
R6.3.1



「わかった できた つながった」笑顔と元気を生み出す学校
笑顔のもと「3つのよく」観る・聴く・考える

「感謝」と「バトンをつなぐ」2,3月

校長 中村 牧史

2月下旬、今年度の締めくくりと来年度に向けての会や児童の笑顔あふれる活動を行いましたので紹介します。会は、①19日(月)の第2回学校評議員会、②20日(火)の学校保健安全委員会・食育推進委員会、③27(火)6年生ありがとうの会(第1部)の3つ、児童の活動は、運動委員会による8の字跳びチャレンジです。

仲間と共に ICT 活用



①学校評議員会では、児童がICTタブレットを活用して、隣や班の仲間と協力・相談しながら学んでいる様子(「にっこりタイム」)、3年生以上の学年で教科担任制で行っている様子などを参観していただき、これまでの成果と今後への期待の言葉をいただきました。②学校保健安全委員会・食育推進委員会では、出席されたPTA役員の方から、「年始の地震の際、自ら机の下に入り命を守る行動をとっている姿を見て、学校での指導がよく身に付いていると思いました。」というおほめの言葉をいただきました。学校医・薬剤師の方からは、インフルエンザ対応や環境調査の結果などについてのご助言をいただきました。③6年生ありがとうの会では、5年生が2カ月に渡って準備し、当日の運営を見事にやりきり、全校で6年生の

「優しい心」に感謝することができました。6年生は素晴らしい学年合唱と整然とした姿で最上級生らしさを示しました。今年度の6年生も過去5年間の6年生から学び、今の姿となっています。この日の掃除後、一人の3年生児童が、「校長先生、学校が楽しいです！ありがとうございます！」とはきはきと喜んでくれました。「ありがとうの会で何かを感じてくれたのだな。こうしてバトンはつながっていく。」とうれしくなりました。



1年生が作った感謝のメダルを首に入場

運動委員会による8の字チャレンジでは、学級で競うことをねらいにはしないで、これまで築いた温かい仲間関係や挑戦する心をさらに育てました。「跳べる、跳べない」や「連続で、1回おきに」など、結果が目に見えるのが8の字跳びです。しかし、仲間の様子に応じて始めはゆっくりにしたり、掛け声や順番を工夫したり、背中を押してあげたりして、練習を重ねるたびに跳べるようになり、「やったね！跳べたね！」と満面の笑顔で拍手し合う場面がいくつもありました。その会が終わっても「悔しい。もっと跳べるようになりたい。」という声も聞こえてきました。高学年はさすがでした。縄を1回見逃すのではなく、どんどん連続で入る姿が見られ、全校のあこがれになりました。かっこいい6年生に対して、教室から「頑張れ！頑張れ！」と応援する1年生の姿がとても微笑ましく、温かい気持ちになりました。

右のアンケート結果からも、子供達の頑張りや成長と先生達の誠実で温かな関わりにあふれた帷子小であったことがうかがえます。そして、ご家庭や地域の支えがあったからこそであることを改めて感謝いたします。

3月6日(水)には、最後の「わんぱくキッズ」(6年生ありがとうの会第2部)を行います。日常の中で、または行事を通して、各学年が確実にバトンを受け継いでくれると期待しています。

「学校生活アンケート」結果 数字は回答児童の%

No.	項目	◎+○
1	学校は楽しい	95
2	元気にあいさつができる	93
3	学校のきまりを守っている	97
4	安全に下校している	97
5	学校では安全に生活している	99
6	授業は楽しい	94
7	授業中は集中し、すすんで取り組んでいる	95
8	掃除や係、委員会の仕事に一生懸命取り組んでいる	98
9	学級会で自分の考えを発表することができる	87
10	いっしょに遊んだり、話したりする友達がたくさんいる	97
11	班やクラスの仲間と協力できる	98
12	困っている仲間に声をかけることができる	96
13	どんな理由があってもいじめはしない	99
14	将来の夢や目標をもっている	92
15	学校の授業はわかりやすい	97
16	先生は真剣に話を聞いてくれたり、教えてくれたりする	99
17	先生は、がんばったときには、ちゃんとほめてくれる	97
18	先生には、なんでも相談できる	91

【授業参観ありがとうございました。】

2月16日（金）に授業参観・懇談会へのご参加、ありがとうございました。子どもたちの頑張りが成長した姿を見ていただけたことと思います。

3月末、清々しい笑顔で進級、進学できるよう、これからも子どもたちと共に頑張っていきます。



【募金活動について(PTA)】

授業参観当日、『令和6年能登半島地震』への募金活動(岐阜県PTA主催)をさせていただきました。皆様より集まりました**33,199円**につきましては、能登震災で被災されました方々の支援となるよう、送金させていただきました。皆様のご協力、ありがとうございました。

【6年生 ありがとうの会】

2月27日（火）に「6年生ありがとうの会（第1部）」がありました。

1年生はメダルを贈り、ペアの6年生と共に入場するところから会が始まりました。2～5年生の代表が感謝の気持ちを伝え、6年生がお礼の言葉と「旅立ちの日に」の合唱を披露してくれました。また、5年生が司会進行を務め、最高学年を引き継ぐことの使命を感じながら意欲的に活動する姿が見られました。

本当に久しぶりに全校児童が体育館に一堂に会し、お互いの発表を目の当たりにして見合うよさを感じられる素晴らしい会となりました。

学校内外で頑張っているお友達を紹介します（以下、敬称略）

令和5年度 可児市明るい選挙啓発ポスター

県出品 野村 凜汰（4年） 櫻井 太智（2年）

令和5年度 可児地区可児市交通安全ポスター

金賞 林 花奈美（2年） 野村 瑛汰（1年）

銀賞 富岡 紗雪（6年）

銅賞 角田瑚々音（6年）

第18回 JKJO 全日本ジュニア中部地区代表選抜大会

三位 大高 紗渚（1年）

第61回 スーパーファイティング全日本空手道選手権大会

優勝 小学男子11の部 安藤 冴輔（3年）

3位 小学女子5の部 堂野 彩理（4年）

3位 小学女子12の部 安藤志央菜（5年）

第26回 日本ラインロマンチック街道マラソン

準優勝 小学生低学年男子の部 吉田 直広（3年）

3位 小学生低学年男子の部 安藤 司（2年）

5位 小学生低学年男子の部 千賀 壮馬（2年）

3位 小学生高学年女子の部 吉田 結菜（5年）

令和5年度 可児市スポーツ少年団 バasketボール冬季大会

南帷子Basketボールクラブの皆さん

優勝 女子の部

第78回 伊豆駿河選手権水泳競技大会

黒田 悠宇（3年）

第1位 小学4年以下男子 50m バタフライ

第2位 小学4年以下男子 200m 個人メドレー

第2位 小学生男子 4×50m メドレーリレー

第2位 小学生男子 4×50m フリーリレー



<次号に続く>

<3月の行事予定>



日	曜	主な行事
1	金	全校あいさつデー ペア遊び 2年 サランモル馬頭琴
2	土	
3	日	
4	月	分団会 ALT
5	火	SSW PTA 本部
6	水	ペットボトル回収 名前の日 わんぱく
7	木	愛の一声運動 ALT 全体卒錬①
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	SSW
12	火	ALT
13	水	全校あいさつデー ぐんぐん アルミ缶・牛乳パック回収日
14	木	全体卒錬② 6年巣立ち活動 PTA 実行委
15	金	ワックスがけ
16	土	
17	日	
18	月	ALT
19	火	
20	水	春分の日
21	木	
22	金	卒業式準備
23	土	
24	日	
25	月	卒業式
26	火	修了式 3時間授業給食なし
27	水	春休み 入学式看板設置
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

◎下校時刻の詳細については、「学年別下校時刻予定表」をご覧ください。

※ SC：スクールカウンセラー来校日

※SSW：スクールソーシャルワーカー来校日

<4月の行事予定>



日	曜	主な行事
8	月	始業式（給食なし） 入学式
9	火	分団会（給食なし）
10	水	給食開始（2～6年）
12	金	NRT 検査（2～6年）
15	月	1年給食開始
16	火	発育測定（2・3・4年） 委員会
17	水	発育測定（1・5・6年）
18	木	全国学力状況調査（6年）
26	金	参観日・PTA 総会（紙面）・懇談会

次ページには、保護者の皆様からいただいたご意見をまとめました。ご協力ありがとうございました。

令和5年度 学校教育活動アンケート（保護者）

保護者の方々に1月に学校教育活動アンケートにご協力いただきました。

1～13の各項目の「できている状況」について、

「A：あてはまる」「B：どちらかというにあてはまる」「C：どちらかというにあてはまらない」「D：あてはまらない」で保護者の方に評価していただいた結果を、下記のグラフのようにまとめました。

昨年度と同様に今年度もAとBを合わせて80%前後となるなど、多くの保護者の方に本校の教育活動にご理解いただいている結果となりました。

また、記述での主なご意見として、

○担任や職員が子どもたちに寄り添ってくれている。

○子どもたちをよく見ていただいている。子どもたちが楽しく学校に行っている。

○学級の雰囲気がよく、参観日には子どもたちが意欲的に学習に取り組んでいる様子が見られてよい。

●子どもたちの様子が分かるように通信やホームページで写真を多く載せてほしい。

●分団や学年での登下校のマナーや挨拶が改善されるとよい。

●トイレの改修や安全意識の向上、午前授業の際の給食実施などを望む。

といったものがありました。学校行事や教職員の対応に関するご意見など、貴重なご意見をいただきましたので、今後に生かしていきたいと考えております。すでに全職員で情報を共有し、改善点についても検討を始めているところです。

令和5年度 「学校教育活動」アンケート（保護者）

